
Protokoll 2. Kreis SV Sitzung Bitburg-Prüm 

Datum: 07.02.2018 

Ort: Regino-Gymnasium Prüm 

Beginn: 9:35Uhr 

Anwesend: 10 Delegierte, 0 Gäste, 1 Sitzungsleiter 

Nicht beschlussfähig 

Sitzungsleitung: Tobias Zorn | Protokoll: Tobias Zorn 

 

TOP 1: Begrüßung und Vorstellungsrunde 

 

Alle wurden durch den Sitzungsleiter begrüßt und jeder stellte sich den anderen kurz vor. 

 

TOP 2: Einführung für Neue: Was ist eine Kreis-SV? 

 

Die Kreis-SV wurde vom Sitzungsleiter erklärt und alle Fragen dazu geklärt. 

 

TOP 3: Vorstellung der Ämter und Wahlen/Entlastungen* 

 

Alle Ämter wurden erneut für die Neuen vorgestellt, es wurde sich jedoch im Konsens darauf 

geeinigt, die Wahlen von der 1. Sitzung zu übernehmen. Die Ämter bestehen also einstimmig gewählt 

aus wie folgt (Ersatz in kursiv): 

Vorstand Basisdelegation Schluträgerausschuss LSK-Delegation 

Arzu Gülsen 
Karolin Musiol 
Vanessa Recht 
Lilith Schmitt 
Lara Ludwig 

Richard Braun 
Zachery Mesecar 
Karolin Musiol 

Karolin Musiol 
Carlos Linden 
Tran Mai Anh Phan 
Anna-Maria Lehnen 

Zachery Mesecar 
Richard Braun 
Karolin Musiol 
Vanessa Recht 

 

TOP 4: Kommunikation in der Kreis-SV 

 

WhatsApp wurde als Hauptkommunikationsweg ausgewählt. Wer nicht erscheinen konnte, aber 

gerne in die Whatsapp-Gruppe möchte, kann sich bei Tobias Zorn (Basisbetreuer) melden: 01 76 98 

13 99 63 

 

TOP 5: Aussprache über Probleme an den Schulen 

 

St. Joesph Gymnasium Wiesdorf: Das Problem mit dem Getränkeautomaten besteht noch 

(Besprochen am 1. Treffen). Man versucht mit Hilfe der Basisdelegation auf die Schulleitung 

einzuwirken und diesen zu zeigen, dass eine Möglichkeit zum Erwerben von Getränken von der 

Schülerschaft gewünscht ist. 

 

Franziskus Grund- und Realschule Irrel: Einbruch bei dem SV-Geld entwendet wurde(Keine 

Alarmanlage), Aufbrechen des Getränkeautomaten direkt nach Aufstellung(Wurde zurückgeschickt), 

wenige Spiegel, wenige absperrbare Toiletten, Lehrer mobbt Schüler, heruntergekommenes 

Schulgebäude. Große Ansammlung von Problemen -> Die Basisdelegation und der Basisbetreuer 

wollen mit der Schulleitung Kontakt aufnehmen. 

 

St. Willbrord Gymnasium Bitburg: Durch Umbau der Sporthalle Probleme bei der Abifeier. Stadthalle 

kostet 13.000€ - Es wird auch keine Zeit zum Organisieren während der Schulzeit eingeräumt 



TOP 6: Projekte und Vorschläge 

 

- E-Mail an die abwesenden Schulen, um die Kreis-SV populärer zu machen. In dieser E-Mail soll auch 

angeboten werden zu einem SV-Treffen dazuzukommen um alles vorzustellen. 

 

- Obststand als Spendenaktion für den guten Zweck und um Außenwirksamkeit zu zeigen. 

 

TOP 7: Sonstiges, nächster Termin 

 

Der nächste Termin soll in naher Zukunft stattfinden, jedoch in Whatsapp besprochen. Wie man dort 

beitreten kann, seht ihr in TOP 4. 

 


